

Ressort: Politik

Bundespräsident Steinmeier unterzeichnet Gesetz zur Ehe für alle

Berlin, 21.07.2017, 11:16 Uhr

GDN - Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier hat am Freitag das Gesetz zur gleichgeschlechtlichen Ehe unterzeichnet. Damit kann die Ehe für alle in Kraft treten: Nach dem Bundesgesetzblatt könnten ab Oktober dieses Jahres Homo-Ehen in Deutschland geschlossen werden.

Der Gesetzentwurf war vor der Sommerpause des Bundestages am 30. Juni mit den Stimmen von SPD, Linken und Grünen auf die Tagesordnung der letzten Sitzung gesetzt und mit 63,1 Prozent (393 Stimmen) verabschiedet worden. Zuletzt gab es Medienberichten zufolge Spekulationen, ob Steinmeier mit der Unterzeichnung wartet, da verfassungsrechtliche Bedenken laut wurden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-92311/bundespraesident-steinmeier-unterzeichnet-gesetz-zur-ehe-fuer-alle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com